

COMMUNIQUE DE PRESSE
Nantes, le 21 janvier 2026

ELECTIONS MUNICIPALES 2026
Johanna Rolland a accueilli François Ruffin à Nantes

François Ruffin, député Debout! de la Somme, était à Nantes aujourd'hui pour participer aux Bis. A l'occasion de cette édition essentielle des Biennales internationales du spectacle placée sous le signe de la résistance et de l'inspiration, il a accepté l'invitation de Johanna Rolland, maire de Nantes et tête de liste de « La Gauche unie pour Nantes » : l'occasion pour eux d'échanger sur la culture et les menaces qui pèsent sur celles et ceux qui la font, la situation des travailleurs essentiels ou encore les enjeux des élections municipales de mars prochain et le soutien qu'il apporte à la liste d'union de la Gauche et des Ecologistes.

En présence de colistières et colistiers de « La Gauche unie pour Nantes », Simon Citeau (Les Ecologistes), Gaspard Florin-Camagna et Frédéric Polat (Debout!) et Mélissa Hélary (PC), Johanna Rolland et François Ruffin ont d'abord évoqué les enjeux de culture et de spectacle vivant avant de rencontrer des salariés d'une entreprise d'insertion dans le secteur de la propreté et des services ; l'occasion de faire un focus sur « l'économie ordinaire » étudiée par la chercheuse Magali Talandier qui renvoie à l'ensemble de ces travailleurs essentiels, travailleurs de la deuxième ligne qui ont continué à assurer leur mission durant la crise du Covid, sur des métiers essentiels comme assistantes maternelles, livreurs, transporteurs, caristes, etc. Dans une grande métropole comme Nantes, ils représentent en effet 48% des emplois sans qu'ils soient pour autant reconnus à leur juste importance par la société.



Johanna Rolland a ainsi insisté sur deux nouvelles mesures du projet de « La Gauche unie pour Nantes » qui les concernent :

- La possibilité de stationnement à prix modéré dans la ville pour les « travailleurs de l'aube »
- Une « Maison des livreurs » proposée pour contribuer à des espaces de convivialité et de repos à destination des livreurs

« Je veux remercier François Ruffin pour le soutien qu'il m'apporte, à moi et l'ensemble de la liste que je conduis et les combats communs que nous menons ensemble » a précisé Johanna Rolland pour qui « nous partageons avec François la conviction que l'on doit agir de façon déterminée face aux sujets du quotidien et pour répondre aux attentes des habitantes et des habitants, en particulier des classes moyennes et populaires. »

« Je suis heureux d'être venu à Nantes pour soutenir Johanna Rolland et la liste d'union de la Gauche qu'elle mène. J'ai rencontré des salariés des métiers de la propreté, des travailleurs de 2e ligne qui sont au cœur de mon engagement. Dans un contexte national où la gauche doit être combative, Nantes doit être terre de protection et d'inspiration » a souligné François Ruffin.

